



Am Pfingstmontag ist unser lieber Kollege

Dr. med. Thomas Kutta

Chefarzt für Gynäkologie und Geburtshilfe, Ärztlicher Direktor und
Mitglied der Geschäftsleitung Spital Bülach AG

29. März 1959 bis 6. Juni 2022

völlig unerwartet verstorben. Sein plötzlicher Tod macht uns tief betroffen.

Mit hoher Fachkompetenz und grosser Hingabe hat sich Thomas Kutta seit 2013 für die Belange des Spitals Bülach eingesetzt. Die Betreuung seiner Patientinnen stand für ihn jederzeit an erster Stelle. Mit grossem Engagement hat er sich als Mitglied der Geschäftsleitung, Ärztlicher Direktor und Co-Chefarzt der Klinik für Gynäkologie und Geburtshilfe eingebracht.

Neben einem hervorragenden Mediziner verlieren wir in Thomas einen erfahrenen und äusserst beliebten Kollegen, Vorgesetzten und Freund. Seine sympathische Art, sein offenes Ohr und seine Herzlichkeit werden uns fehlen. Thomas hinterlässt eine grosse Lücke. Wir werden ihn sehr vermissen.

Unsere Gedanken sind bei seiner Familie, den Angehörigen und allen Menschen, die ihm nahestanden.

In stiller Anteilnahme

Verwaltungsrat, Geschäftsleitung und Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter
des Spitals Bülach

Die Gedenkfeier findet am Freitag, 24. Juni 2022, um 16 Uhr in der katholischen Kirche Bülach neben dem Spital statt. Beisetzung im engsten Familienkreis.

Anstelle von Blumen gedenke man dem Verein zurich-meets-tanzania,
8048 Zürich, Postfinance AG Bern, IBAN CH 20 0900 0000 6184 2154 0,
Postkonto 61-842154-0, BIC POFICHBEXXX

Traueradresse: Kathrin Kutta, Chapfstrasse 12, 8455 Rüdlingen